



Nachruf !

Mit Betroffenheit erreichte uns die Nachricht vom plötzlichen Tod unseres Ehrenmitgliedes und langjährigen Abteilungsleiters

Herr Wolfgang Bender

Wolfgang Bender trat am 01.01.1953 in den Verein ein und führte die Leichtathletikabteilung seit 1963 an. Ihm wurden alle Ehrungen des Vereins zuteil und am 29.09.2012 wurde er zum Ehrenmitglied ernannt.

Mit ihm verliert der Verein eine große Persönlichkeit die viele Jahrzehnte durch aufopferndes Arrangements, hohes Fachwissen und Geschick im Umgang mit Schülern und Jugendlichen den Sport in Kirn und weit über die Grenzen hinaus repräsentierte. Neben den Erfolgen seiner Athleten erzielte er selbst auf etlichen Wettkämpfen große Erfolge.

Wolfgang Bender lebte die Leichtathletik und steckte seine ganze Kraft bis zu seinem Tod in den Sport. Seine Arbeit war ein wichtiger Baustein gesellschaftlichen Miteinanders und er prägte durch seinen Einsatz ganze Generationen von Menschen, gab ihnen Ziele und ebnete Erfolgsgeschichten.

Sein Schaffen war immer durch Bescheidenheit, Ehrlichkeit und Zuverlässigkeit geprägt. Ein besonderer Mensch mit besonderen Eigenschaften. Er wird eine große Lücke hinterlassen und wir werden ihn schmerzlich vermissen.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie.

Wir werden uns gerne an ihn erinnern und ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

TuS 1862 Kirn e.V.
Willi Lieser
1. Vorsitzender

TuS 1862 Kirn e.V.
Mario Bender
2. Vorsitzender